

Le Père Noël Vert 2015

Samedi 19 Décembre 2015 c'était le père Noël vert du secours populaire devant le bureau de poste de Draguignan, une belle initiative qui chaque année comble de joie bon nombre d'enfants de la Dracénie.

Le MC le Bélier a encore une fois répondu présent lors de cette demi-journée et nous avons pu constater que nous sommes toujours autant sollicités pour les baptêmes motos.

Les enfants, en plus d'un goûter et d'un cadeau ont pu repartir avec leur tout premier diplôme attestant de leur courage à l'arrière de nos puissantes machines.

Une fierté que certains d'entre eux n'oublieront peut être jamais et qui, pourquoi pas, les amènera un jour à rejoindre notre grande famille...

Notre étiquette de « Motards au Grand Cœur » est, je le pense, vérifiée et confirmée par les organisateurs de cette sympathique manifestation.

Un grand merci donc à tous les adhérents et adhérentes avec ou sans leur monture qui ont pu (et su) consacrer un peu de leur temps pour ce moment de solidarité.

Bonnes fêtes de fin d'année à toutes et tous et à l'année prochaine.



Gérard